Jahresbericht 2023 Prellball

Spielort: Friedrich-Hill-Halle

Spielzeit: Montags ab 20.30 Uhr. (auch während der Schulferien ???)

In 2023 konnten wir wieder mit 6 Mann Prellball spielen. Ist aber einer krank oder, was bei Rentnern öfters vorkommt, jemand in Urlaub dann macht das Spiel nicht wirklich Spaß. Wenn dann die Turnhalle während der Schulferien nicht mehr betreten werden soll, dann erst recht nicht.

Im Herbst machten wir unseren traditionellen Ausflug. Wir waren 5 Tage unterwegs, diesmal in Tschechien. Franzensbad, Marienbad, Karlsbad. Es waren wunderschöne Tage. Wir bedanken uns bei Christine Lenz für die werbliche Unterstützung zur Gewinnung neuer Spieler und gerne auch Spielerinnen. Leider sind wir ab Februar 2024 wieder nur noch 5 Kameraden.

10.03.2024